

# 青葉の子

## <学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで  
主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝ル きちんと食べル よく遊ブ で健やかに伸びル

## 新年度スタートから2週間・・・



平成31年度の生活がスタートして2週間が過ぎました。入学した12名の1年生も徐々に学校生活に慣れ、毎日元気に生活しています。今年度から1年生の教室が2階へ移動し、上学年のお兄さん、お姉さんとふれ合う時間も多くなり、楽しく学校生活を送っています。

進級した2年生から6年生も、気持ちを新たに新学年での生活をスタートさせました。授業中には落ち着いて学習に取り組む姿が見られ、特に5、6年生は、委員会活動やたてわり活動などできちんと上級生としての役目を果たすなど、高学年としての自覚が感じられる生活ぶりです。

今週末から始まる10連休が終わると、すぐに運動会が予定されています。短期間での練習・準備となりますが、めあてを意識させながら活動に取り組みせ、活動への充実感を味わうことができるよう全職員で支援をしていきたいと思えます。

今月も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。

## 学習参観ありがとうございました

4月20日(土)は、今年度最初の学習参観、PTA全体会、学級懇談会にご参加いただきましてありがとうございました。

子どもたちの学習に取り組む様子はいかがだったでしょうか。新しい学年になり、新しい担任の先生と真剣に学習に取り組む姿が見られたのではないのでしょうか。また、PTA全体会では、平成31年度の学校経営方針等についてご説明させていただきました。家庭学習習慣の定着に向けて、全学年で取り組みを進めてまいります。ご家庭でもお声がけ、お励ましをよろしくお願いいたします。



また、4月23日(火)から25日(木)まで、家庭訪問を実施させていただきます。お忙しい中ではありますが、ご協力をよろしくお願いいたします。また、相談等については、教頭、教務主任、養護教諭等も随時ご相談に対応させていただきますので、お気軽にご連絡ください。

## ～今年のゴールデンウィークは10連休です～

- ・4月27日(土)から5月6日(月)までの10連休となります。子どもたちが安全に、事故なく過ごすことができるよう、学校でも指導を行います。なお、ご家庭においても、お声掛けをお願いいたします。
- ・この時期、暖かくなり不審者の出没も多くなってきます。また、農繁期を控え用水路の水量も増えています。年度始めの緊張感も緩み、交通事故等に巻き込まれやすい時期とも言われています。連休明け、子どもたちがいつも通り元気に登校できるよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

# 5月の行事予定

- 4月27日(土)～5月6日(月) 10連休
- 5月 8日(水) 講話朝会, 一斉下校指導(全学年5校時限)
- 9日(木) 読み聞かせの会①
- 13日(月) 委員会活動(5, 6年は15時30分下校)
- 15日(水) 音楽朝会
- 17日(金) 運動会会場準備作業
- 18日(土) 運動会



- ・ **18日(土)が雨天で運動会を実施できない場合はお休み**とし, 翌19日(日)に運動会を実施します。20日(月)は振替休業日とします。
- ・ **19日(日)も雨天の場合はこの日もお休み**とし, 20日(月)に一部種目を変更して運動会を実施します。この場合, 20日(月)は弁当持参の日とします。

- 20日(月) 振替休業日(運動会を19日または20日に実施した場合)
- 22日(水) 児童朝会(委員会紹介), クラブ活動
- 24日(金) 防犯教室, 5年花山合宿事前交流会, 集金日
- 28日(火) 歯科検診
- 29日(水) 朗読朝会, フリー参観, 委員会活動
- 30日(木) 眼科検診

## ~~~~学校通信~~~~

### ◆4月8日(月) 入学式

かわいい新1年生12名が入学してきました。保護者の皆様と大勢の来賓の皆様にも囲まれての入学式でしたが, 立派に参加することができました。教科書や記念品をもらう代表の子も堂々とした姿でした。



\*\*\*\*\*



### ◆4月12日(金) たてわり活動スタート

今年度のたてわり活動がスタートしました。12日(金)に1回目の顔合わせ会を行い, 新しく入学した1年生を含めて, 自己紹介をしながら, メンバーを確認しました。その後, 早速運動会のリレーに向けて, 走る順番を確認したり, バトンの渡し方を確認し合ったりと, 6年生が中心となって活動に取り組むことができました。これから1年間, 充実したたてわり活動となるよう見守っていきたいと思います。

\*\*\*\*\*

### ◆4月19日(金) 春の交通安全教室

古川警察署警察官と交通指導隊のみなさまにお出でいただき, 春の交通安全教室を実施しました。暖かくなって外に遊びに出る子どもが多くなって来る時期ですが, 改めて低学年は道路の正しい歩き方, 横断の仕方を, 中・高学年は自転車の正しい乗り方を学びました。また, 交通ルールを守ることが自分の命を自分で守ることにつながることを学習しました。

自転車の乗り方については運転技量に個人差があるようです。お子さんの運転技量等を十分に吟味の上, ルールを決めて自転車に乗せるようお願いいたします。

